



前期終了まで残り2週間！

段々と涼しくなる日が増え、暑かった夏から気持ちのいい秋となりました。前期終了まで残り2週間となります。2年生も半分が過ぎ、落ちて着いて学習できる場面が増えてきました。何事にもじっくりと取り組むにはよい季節になっているので、自分なりに目標に向かって取り組んでいってほしいと思います。

用意をお願いします！

- ①来週から国語は下の教科書を使います。記名をしていることを確認の上、持たせてください。
- ②少しずつ気温も低下し、秋を感じるようになってきました。学習発表会の特別日課(28日・木曜日から)に入りますと、暫くの間、体育館の使用ができません。体育の学習の際は、**外で運動しやすい服装(薄いジャンパー・運動靴など)**で登校させてください。また、記名も忘れずをお願いします。
- ③来週から、**図工で教科書42～43ページの「わくわくおはなしゲーム」という授業が始まります。**油性ペン、おりがみ、箱または段ボール(机よりも小さめのもの)を使いますので、材料の準備をよろしくをお願いします。

10月4日(水)は3時間

授業です

10月4日(水)は就学時健康診断のため、給食なしの特別3時間の日課となります。

下校時刻は、**11時15分**となりますので、お子様とご確認ください。



今週のタブレット課題は…

毎週金曜日に取り組んでいるタブレット課題ですが、今週の配信課題は、「**大きい数のひっ算**」と「**三角形と四角形**」の2つです。

月、水、金に配っている宿題同様、忘れずに取り組んでください。

課題は、グーグルのお気に入り→ミライシード→ドリルパークを選択した後、一番上に表示されます。